

'¡SER MADRE ES LA LECHE!'

Jóvenes de +Vida lanzan una campaña de recogida de leche maternizada para madres sin recursos

Directorio: Álvaro Ortega

Publicado 26/02/2015 19:06:41 CET

MADRID, 26 Feb. (EUROPA PRESS) -

Los jóvenes de +Vida han lanzado la campaña '¡Ser madre es la leche!', que se desarrollará desde este jueves hasta el 4 de marzo, para recoger leche maternizada para madres en situación de desamparo social y con dificultades económicas.

En la iniciativa también participan las asociaciones Fundación Red Madre, Fundación Madrina, Adevida y Provida, y cuenta con el apoyo de UNIR Cuidadores, Fundación Valora y Fundación Villacisneros.

'¡Ser madre es la leche!' está destinada a recoger leche maternizada de inicio (tipo 1) y continuación (tipo 2) para madres que son atendidas por las asociaciones colaboradoras en sus diferentes programas de asistencia.

Con esta campaña, la asociación +Vida pretende tomar un papel activo en la protección de la maternidad, dando apoyo a las madres que lo necesitan, concienciando a la sociedad y reclamando al Gobierno políticas eficaces de apoyo a la maternidad. En este sentido, la campaña busca "suplir la falta de ayuda del Estado en este área".

El presidente de +Vida, Álvaro Ortega, ha recordado que "con solo un euro al día es posible dar de comer a un niño durante los primeros meses" y ha hecho un llamamiento "a todos los partidos políticos" para "que se tomen en serio un tema tan importante como es el apoyo a las madres con más dificultades".

Para llevar a cabo la campaña de recogida de la leche, +Vida contará con el apoyo de centros escolares y parroquias. Las personas que quieran colaborar pueden hacerlo entregando los productos en uno de los puntos de recogida o haciendo un donativo a la cuenta corriente ES59 2038 1957 19 6000573092. Toda la información estará disponible en la web 'www.sermadreeslaleche.es'.

La asociación +Vida, formada por jóvenes comprometidos con el derecho a la vida, nació en 2014 y pretende "formar y concienciar a los jóvenes sobre la importancia de la cultura de la vida y la realidad del aborto".

